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An
Landrat des Kreises Unna
Herrn Michael Makiol la

im Hause

SPD-Froktion
i rn  Kre is tog  des  Kre ises  Unno

8.9.2008
czlwe

Antrag
Vorfage 124-1108
Kreisausschuß 23.9.08/Kreistag 23.9.08

Sehr geehrter Herr Landrat,

die SPD-Fraktion im Kreistag des Kreises bittet Sie auf der nächsten Sitzung des Kreisaus-
schusses und des Kreistages den nachfolgenden Antrag unter dem TOP Investit ionsplanung
für den Haushalt 2OO8 zur Abstimmung zu stel len.

Antraq
Der Kreistag des Kreises Unna beschließt, der Wirtschaftsförderungsgesellschaft im Kreis
Unna mbH ein Darlehen von 2,6 Mil l ionen Euro im Haushaltsjahr 2008 zur Verfügung zu
stel len. Weitere 2,4 Mil l ionen Euro werden als Darlehen 2009 bereitgestel l t ,  so daß die ur-
sprünglich durch Kreistagsbeschluß vorgesehene Summe von 5 Mil l ionen Euro erreicht wird.

Der Differenzbetrag zwischen der von der Veruyaltung vorgeschlagenen Darlehenssum-
me(3,5 Mil l ionen Euro) über 900 Tsd. Euro wird wie folgt verwandt:

- 300 Tsd. Euro K40n Südkamener Str./Kamen(Grunderwerb)- Produktgruppe 60.02 -

Nr. 6002-07-02
- 300 Tsd. Euro Neubau K35 Poilstr. Bönen(Grundenrrerb/Anlage in Bau) - Produkt-

gruppe 60.02 - Nr. 6002-07-03
- 300 Tsd. Euro Neubau K10n in Schwerte(Grunderwerb) -Produktgruppe 60.02 - Nr.

6002-07-07

Beqründunq
Die vom Kreistag beschlossene lnvestit ionsplanung für 2008 muß aufgrund der Reduzierung
der Kreditrahmenermächtigung und des späten Genehmigungszeitpunktes angepasst wer-
den. Grundsätzl ich bedauert die SPD-Fraktion die Verschiebung von Maßnahmen in das
Jahr  2009.
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Besonderes Augenmerk der SPD-Fraktion gi l t  in dem vorl iegenden Antrag den lnvestit ions-
vorhaben in Kamen, Bönen und Schwerte, die anerkanntermaßen und parteiübergreifend
Zustimmung f inden. Die entsprechenden Beschlüsse auf Kreisebene und in den Kommunen
sind gefasst. Zum Teil handelt es sich um Vorhaben(Südspange Kamen), die sich seit Jahr-
zehnten in der Planung befinden. Alle drei Projekte verbessern in erheblichem Maße die ver-
kehrl iche Infrastruktur im Kreis Unna und insbesondere die Maßnahme in Bönen dient dazu,
die Voraussetzung für die weitere Entwicklung des Gewerbe- und Industriegebietes zu schaf-
fen und damit Arbeitsplätze zu sichern bzw. neue zu generieren. Bei den genannten Maß-
nahmen sind Verzögerungen im Interesse der Bürgerinnen und Bürger und der Wirtschaft im
Kreis  Unna n icht  h innehmbar.
Daher unterstreicht die von der SPD-Fraktion vorgeschlagene Berücksichtigung im Investit i-
onsplan 2008 mit jeweils 300 Tsd. Euro die Bedeutung der Maßnahmen und trägt zur Reali-
sierung ohne Zeitverzug bei. Die von der Verwaltung für 2008 vorgeschlagene Null-Stel lung
der HH-Ansätze trägt der Dringlichkeit der Maßnahmen nicht Rechnung.

Das von der SPD-Fraktion vorgeschlagene Darlehen an die WfG im Kreis Unna mbH über
die Summe von 2,6 Mil l ionen Euro ist in diesem Jahr ausreichend. Alle vorgesehenen Pro-
jekte können mit dieser Summe realisiert werden. Die beschlossene Gesamtdarlehenssum-
me von 5 Mil l ionen wird dann im nächsten Jahr erreicht.

Die vorgeschlagene Mittelauftei lung berücksichtigt die Interessen der Städte und Gemeinden
und stel l t  die wirtschaft l iche Entwicklunq im Kreis Unna sicher.

Mit freundlichen Grüßen

Brigitte Cziehso
Vorsitzende
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